

Oficinas:

SARMIENTO ENT. F. AZARA Y BS. AIRES

Precios de Suscripción:

CIUDAD Y CAMPAÑA

Por mes \$ 1.40—Trimestre \$ 4.—

Semestre \$ 7.50—Año..... \$ 14.—

EXTERIOR..... \$ 0.70

(Suscripción adelantada)

Número suelto..... \$ 0.10 cents.

Para todo lo referente á avisos, solicitadas ó publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense á la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

REDACCIÓN

La instrucción primaria

EN EL
CONGRESO DE GOBERNADORES

En prosecución de la superintendencia amplia que seguramente prestigiarán los gobernadores de Territorios en el Congreso actual, los lleva por tendencia natural á un sistema de absorcionismo superior en cierto modo, al mismo régimen autónomo de las provincias; y entre las ramas administrativas que van incluyéndose en el círculo de sus facultades, no escapará la instrucción primaria, según se desprende de las últimas noticias.

Hasta hoy, una serie de experiencias habían demostrado la inconveniencia de incluirla, como se había exceptuado la administración de justicia.

Habría que preguntarse si han cambiado las condiciones personales de las autoridades superiores de los Territorios, y si están capacitadas por sí mismas y cuentan con elementos suficientes para dirigirlos sin los tropiezos pasados, y los conflictos que se han producido cada vez que la acción directa y personal de los gobernadores ha tocado sus resortes.

En muchas partes estos conflictos han nacido de una falta de concepto equitativo y probó de la institución y ha venido á ser, por gracia de los mismos, el refugio de los elementos fracasados, de los favoritismos, convirtiendo su puesto en dádivas y refugio de beneficencia de amigos y recomendados, á cambio de la adhesión á su persona, sirviendo de pedestal deleznable á su prestigio.

Estas son algunas de las muchas propensiones á que está expuesta esa superintendencia, que vendría á desnaturalizar una de las fuerzas más sanas y vigorosas del organismo de las gobernaciones.

Al frente de los territorios, hay hombres de vuelo intelectual, de anhelos patrióticos, muchos de los cuales, con esa facultad que se busca ó sin ella, pueden hacer obra amplia, eficaz, de verdadero patriotismo y de apóstol, si se quiere, pero muchas de esas personalidades bien conceptuadas han perdido á veces esa

paciente serenidad que ellos necesitan para su desarrollo normal.

El escarmento ha sido demasiado elocuente para no prestarle una atención especial, y los concretos están tan cercanos que al más leve contacto han de resurgir el mal en forma de dificultades que no hay conveniencia alguna en provocar, so pretexto de la unidad de régimen, bajo una voluntad.

Para un paso tan radical como el que se pretende, conveniría demostrar primero que la acción del Consejo Nacional de Educación ha sido deficiente, lo que no es admisible y segundo, que no ha de surgir un cisma entre el celo autoritario de los unos y la aptitud profesional de que forma el concepto de los otros.

En tales circunstancias, lo más práctico y racional sería el servir á la manera más cumplida, sin tocarla, sin complicarla en el engranaje cuya promiscuidad ha sido siempre funesta en el orden provincial y lo será en los Territorios, toda vez que se proponen tomar las modalidades de aquéllas.

ACTUALIDADES INFORMACIÓN

Adolfo Riquelme

El viernes nos visitó *El Liberal* de Asunción, trayen lo toda su primera página en la columna de la izquierda y sus columnas repletas de sentidos artículos alusivos al infortunado Adolfo Riquelme, con motivo del aniversario de la acción del Rosario el 17 de Marzo de 1911.

Adolfo Riquelme, caído bajo el puñal siempre ciego de un monstruo constituyó la fuerza mística de la revolución paraguaya.

La sangre de Riquelme, sangre de mártir, mantuvo incólume el entusiasmo en las filas de sus correligionarios, reunió las huestes, les auyentó el cansancio de las largas marchas, las condujo al combate y las hizo triunfar y triunfaron en el combate y en el gobierno. Hoy el Paraguay se encamina con pasos seguros á ocupar el sitio que le corresponde en el concierto de las naciones del Continente Americano.

La cultura y el sentimiento paraguayos han tenido su martir, ya no perece.

Juan Clemente Quevedo en un artículo que publica en el diario aludido dice así, al hablar de Riquelme:

«Oh, cuán noble es morir así, héroe y mártir de una gloriosa idea!»

En aquel cerebro bárbaramente destrozado por las balas homicidas de la ofuscación política, había como en el de Andrés Chenier, había algo que sentía bullir.

Aquel noble corazón, al dejar de latir, murmuró aun estas palabras: «Madre mía! ¡Pobre madre mía...!»

Ocasión

En la quinta del señor Aniceto Astarico, Pirovano 288 (Concordia) hay para vender: 100 mil plantas de frutillas especiales á 2 \$ m/n 0/100; 50 mil de violetas Príncipe de Gales 2 \$ 0/100; é infinidad de otras semillas y tubérculos.

El paso de los Andes

El conocido spormant Newbery que aun no se halla restablecido de las heridas recibidas en el choque automovilístico de días pasados, ha declarado á varios periodistas que lo visitaron su firme propósito de cruzar la cordillera de los Andes en aeroplano tan pronto abandone el lecho.

Para tan arriesgada empresa ya ha recibido el Ingeniero Newbery un aeroplano tipo Moran que es igual al empleado por el aviador francés Garros en el raid Túnez á Roma y que resulta hoy el más sólido para largos viajes.

Partirá de la Ciudad de Mendoza y dada la distancia que de allí dista á la Cordillera, le permitirá elevarse paulatinamente hasta más de 4 mil metros para volar á 500 metros por arriba de los picos á fin de asegurar la estabilidad del aparato y preceverse de las violentas rachas de viento que pudieran torcer alguna ala.

Llevará consigo un aparato fotográfico con el que piensa sacar vistas únicas en su género y además irá previsto de 180 litros de nafta, que distribuirá en dos tanques y llevará también una buena provisión de oxígeno. El intrépido aviador tiene el propósito de realizar su viaje sin anuncios de ninguna clase, decidiendo su partida en el momento menos esperado en que se crea rodeado de condiciones favorables.

Como dato curioso que evidencia su tranquilidad de espíritu para acometer la empresa, el señor Newbery, dijo á los periodistas que su accidente es una prueba más de que es más peligroso transitar por la Avelar Alvear en automóvil que cruzar el espacio en aeroplano.

El aumento de sueldos á los maestros

El presidente del Consejo Nacional de Educación Dr. Arata, ha declarado que son inexactas las noticias que se propalan con respecto á la caducidad de la ley que bonifica con un 20 por ciento los sueldos del magisterio, y manifestó el Dr. Arata que la causa de no haberse puesto en vigencia hasta la fecha es la falta de fondos.

Los sueldos de los maestros de Corrientes

Según informaciones de Corrientes, los maestros están soportando la falta de pago de sus sueldos desde Diciembre inclusive. El presidente del consejo da varias explicaciones de ese retardo, pero ninguna en dinero.

Los bosques australes

M. Thay, director de paseos que ha visitado la zona de la

cordillera de los territorios del sud ó de los lagos, se muestra admirado de la exuberancia de la vegetación cuyos bosques son iguales á los de Misiones por el desarrollo que adquieren y hace comparaciones para poner más de relieve su importancia. El Doctor Moreno había hecho ya esas revelaciones. Lo que llama la atención es que el mismo viajero que su lamento al ya conocido por la destrucción desatinada que se hace, sin que el gobierno tome medidas más eficaces para evitarla tanto en el Sud como como en el Norte del país.

Militares

Incorporados los conscriptos del 92 de la división del Chaco faltan para completar el número fijado, 60 y 51 plazas á los regimientos 6 y 7 de Caballería respectivamente.

Agente de policía elogiado

El agente Manuel Leiva de facción en las calles Balcarce y Alsina (Capital Federal) en momento en que los muros de una casa perdían su aplomo penetró dentro del edificio poniendo en alarma á sus moradores y ordenando el desalojo con la mayor rapidez; instantes después se produjo un estruendoso derrumbamiento que felizmente no produjo desgracias personales, gracias á la intervención del agente aludido.

El ferrocarril de Posadas á Encarnación

Nuestro estimado colega el *Litoral* de Concordia dice en uno de sus últimos números, que se asegura que para fines del mes de Mayo próximo empezará á funcionar el Ferry-boat, entre nuestra ciudad y Villa Encarnación.

Pidiendo garantías

El comité ejecutivo del partido socialista ha designado á los doctores Palacios é Iberlucea, para que se apersonen al gobernador de la provincia de Buenos Aires doctor Araya, para pedirle garantías electorales con motivo de los comicios del 30 del corriente, á los que piesen concurrir los socialistas.

La protesta de un juez

El caso de Jujuy

El juez doctor Aparicio dirigió un telegrama al ministro de

Sastrería 'La Perfección'

DE
Emilio D. Santander

Calle Buenos Aires esquina San Martín
(Antiguo local del Club de Artesanos)

En este establecimiento se hacen todos los trabajos concernientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con un personal competente.

POSADAS MISIONES
PICHINCHA

TERRENO de 25x50.—CASA de tabla con puertas de vidrio, mide 12 metros de largo por 5 de ancho, con 3 metros de corredor terraplenado.—Construcción moderna.—Calle ancha frente á Santa Fé.—Por informes á la «Imprenta Diamant.»

Justicia doctor Garro, protestando enérgicamente de que se haga eco de denuncias anónimas sobre su inmiscuición en la política de Jujuy, manifestando al mismo tiempo que ni el Presidente de la República ni su ministro de Justicia pueden entrometerse en sus actos, pues su único juez, para enjuiciarlo ó destituirlo después de un juicio político, es el Congreso.

La anécdota

El doctor Rafael Barboza, abogado cordobés, y juez del crimen en Santiago del Estero, era un católico intransigente, fanático hasta la exageración.

En cierta oportunidad, tuvo un altercado por cuestiones dogmáticas con el doctor Angel Fernández Frías, hombre muy dicharachero y un tanto flojo. Como éste hiciera alusiones pesadas á don Rafael, el ofendido enarboló su grueso bastón, y cuando iba á descargar un golpe sobre el contrincante, Fernández Frías, todo atemorizado, dió un salto atrás y exclamó:

—¡Detente! El corazón de Jesús está conmigo!
Y el doctor Barboza, evitó el garrotazo.

El rey Jorge de Grecia

Era hijo del Rey Christian IX de Dinamarca, habiendo nacido en Copenhague en 1845. Fué proclamado rey por los helenos el 30 de Marzo de 1863, sucediendo al rey Othon destronado y ungido con el beneplácito de Inglaterra, Francia y Rusia.

CASA RIVERA

CAMISERÍA, SOMBRERERÍA Y PERFUMERÍA
CONFECCIONES

CALZADOS EXTRANJEROS ::::: ARTÍCULOS PARA VIAJE

Gran Taller de Sastrería

— CON —
LAS ÚLTIMAS NOVEDADES EN CASIMIRES
de Fantasía y Especiales PARA TRAJES DE ETIQUETA

Única Casa Especial en Artículos para Hombres
POSADAS—PLAZA 9 DE JULIO—POSADAS



CEHIPE

Centro de Estudios Históricos e Informáticos del Estado

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

Vapor 'San Alberto'

Plácenos llevar al conocimiento del público que este Vapor, con excelentes comodidades para los Señores pasajeros cambiará su actual itinerario desde la fecha y hasta nuevo aviso, por el siguiente;

SALIDAS de Posadas los días JUEVES a las 9 a. m. hastr Puerto HAABK y escalas, regresando los Sábados.

Se reciben pasajeros, encomiendas y cargas para todo el tránsito de a costa argentina.

Servicio con todo esmero y aseo a bordo
Para ordenes a sus representantes.

LÜTZ Hnos.

Posadas Plaza 9 de Julio, calle Bolivar esq. Colón

No obstante su origen extranjero su popularidad entre los helenos fué indiscutible, realizándose con la incitación de los cretenses contra los turcos en 1866; su matrimonio con la gran duquesa Olga y la educación de sus hijos en las contumbres y religión griegas.

Como aliado de Rusia, combatió contra la influencia turca, al frente de sus tropas, obteniendo como consecuencia de esta intervención y sus vinculaciones con las demás potencias europeas el ensanche del patrimonio helénico, con Tesalia y parte del Epiro.

La derota sufrida en la guerra contra los turcos en 1878, fué una desgracia nacional y como consecuencia su prestigio no sufrió la mengua personal. En su tarea de organización y de relaciones internacionales asoció a su gobierno estadistas de verdadero mérito como Triconpís y Venizelvs.

En consecuencia, Grecia se vigorizaba bajo su influencia, su dirección y su posición en el Continente, donde los lazos fraternales de su estirpe están representados en las cortes de Dinamarca, Inglaterra y Rusia.

La muerte del rey Jorge se produce en un momento en que más se necesita de la experiencia y del prestigio de los gobiernos empeñados en la contienda balcánica.

El príncipe Constantino, proclamado rey, tiene, pués, que iniciarse teniendo ante sí, en primer término, un problema más complicado en la balanza del equilibrio europeo, que en la táctica de los campamentos.

Telegramas

(DE NUESTROS CORRESPONSALES)

AMÉRICA

BUENOS AIRES, Marzo 24.—En diversos barrios de la Ciudad efectuáronse ayer varias conferencias socialistas, en las que hicieron uso de la palabra las candidatas últimamente proclamados doctores Mario Bravo, Nicolás Repetto, Del Valle Ibarlucea y otros.

Asistió numerosa concurrencia.

—Regresaron hoy de sus establecimientos de campo los Ministros de Guerra y Marina, haciéndose inmediatamente cargo de sus respectivas carteras.

—Comunican de Jujuy que continúa la alarma en aquella provincia con motivo de los últimos acontecimientos políticos.

—Hoy ha vuelto a renacer la

actividad comercial paralizada durante los festejos de Semana Santa.

SANTA FE, Marzo 24.—El Gobernador Menchaca ha desmentido los rumores circulantes sobre alteración de orden público en aquella provincia, manifestando que esos rumores son obra de unos cuantos descontentos.

ROSARIO, Marzo 23.—A pesar de la hostilidad que se viene haciendo al Dr. Infante por la prensa, y una parte de la opinión pública, este persiste en su actitud de no renunciar.

EUROPA

SALÓNICA, Marzo 23.—Siguen con toda actividad los preparativos para los funerales del Rey Jorge.

Todos los países extranjeros enviarán sus representantes al acto.

MADRID, Marzo 23.—Continúa la escisión producida en el partido conservador por la carta que se dice fué dirigida al señor Dato, por sus correligionarios, y en la que según las versiones se le ofrecía la jefatura del partido en reemplazo del señor Maura.

Varios diarios del partido, entre ellos *La Esfera* insisten en que se pongan en claro los términos de esa carta, pues según parece contenía frases condenatorias para el señor Maura.

Los diarios adversos comentan en diferentes tonos esta entente de los conservadores, atribuyéndola a influencias de personalidades influyentes de ese partido.

Crónica social

Baile en Apóstoles

El sábado, 22 del corriente tuvo lugar una amena tertulia en casa de los esposos Acazuzo de Apóstoles.

Se bailó hasta altas horas de la noche. A pesar del mal tiempo reinante el salón estaba concurridísimo de elemento joven y sobre todo del bello sexo. Recordamos haber visto a las señoras de Acazuzo, Funes y Zubigaray, Remedios Acazuzo, Carmen y Paulina Sarailé, Resita Arana; señoritas Ayala y Rolón y otras más que la memoria ingrata olvida.

Viajeros

—De regreso de un viaje de placer por Chile, se encuentran nuevamente en ésta, el señor Juan Barthe y las señoras Elie sa L. de Barthe y Rosalía R. d. Casalás.

—De Buenos Aires, el joven Numa Viñas exceptuado del servicio militar.

—El Sábado se ausentó a Buenos Aires el señor Juan B. Mola.

De Apóstoles por el tren de ayer la Sras. de Torres y Zubigaray, acompañadas de su hijo hijo Pedro Lucas y de la señorita Rosa Arana.

—Del mismo punto nuestro compañero de redacción L. R. Naboulet y los estudiantes Pedro y Héctor Debat.

—De San San José, los hermanos Carvallo.

—De Candelaria el señor Antonio Oliveira.

—De Apóstoles en el tren directo, el señor Tiburcio Ayala, acompañado de sus hermanas y de las señoritas Sarrillé.

Excursión

Invitados por el señor Estevan Oriá para visitar su establecimiento ganadero «Lujan» salieron el viernes en la lancha «Centenario Argentino» las familias de Saturnino Fernández, gerente del Banco de la Nación, don Blas Gutierrez, Martín Reca y Celestino Casadella. Debido a las atenciones del señor Oriá así como a la amabilidad del encargado de la estancia y su apreciable esposa, los paseantes tuvieron un día de verdadera expansión, conservando recuerdos muy gratos que posiblemente les hará repetir la visita.

Desde el Viernes encuéntrase entre nosotros, en viaje de descanso el doctor José María Guzman, Juez Federal de Formosa acompañado de su respetable señora.

Con gran placer nos informamos de su visita y plácenos unir al nuestro el saludo de todo el pueblo, que aún recuerda y recordará en él al magistrado competente, recto decoroso, y amigo franco y bueno.

—Deseámosle pues, prolongada y feliz estadía entre esta sociedad que tanta simpatía le profesaba.

—El número del Sábado

Por un pequeño desperfecto a la página de avisos del Diario no apareció el sábado, teniendo que dejar hoy aun algunos avisos que sin falta irán mañana, por lo que pedimos disculpa a nuestros lectores y favorecedores.

—El número del Sábado

Gran Sastrería "IPA"



Economía Perfección

ELEGANCIA

Son la característica de mi acreditadísima casa. En ella encontrará el más variado surtido de los mejores

Casimires Ingleses DE ÚLTIMA NOVEDAD

Tanto para trajes de fantasía como para los de rigurosa etiqueta. Debido al esmero de mis trabajos y a mis reducidísimos precios, es la preferida

Mejor sastrería de Posadas

Filiberto Ipa

POSADAS

EDICTOS JUDICIALES

JUZGADO DE PAZ DE LA CAPITAL

Por disposición del Señor Juez de Paz de esta Capital, se cita, llama y emplaza a Don ELETUTERIO FERNANDEZ, para que comparezca ante el Juzgado el día tres de Abril del corriente año a las nueve de la mañana, a contestar la demanda que por sobre de pesos le ha entablado Don Isidoro Moraiz, en representación de los Señores Núñez y Gibaja, bajo apercibimiento de sombrarsele defensor que lo represente en caso de no comparecer.

Posadas, Marzo 11 de 1913.

P. Rafael Alegre Secretario.

Aviso importante

Se vende la CHACRA Nro. 177 DE TE MUNICIPIO en la costa del Pa bien alambrada y poblada, con plantaciones de árboles frutales y parrillo y cocina y un galpon de 25 varas largo por 10 de ancho con corral para ganado vacuno.

La línea del ferro-carril que viene de zaingo pasa por el mismo alambrado de chaera y está situada a 8 cuerdas desde la estación, y 8 al pueblo, tiene 20 dras de terreno, tierras especiales para drillos con 2 arroyos que pasan por el día del terreno con agua permanente, el mucho monte para leña para quemar los.

Se vende también LA PANADERIA JOSÉ, con una gran casa, que tiene comodidades para el negocio y familia, un horno con capacidad para poder trabajar bolsas de harina diarias, un gran algarbe contiene toda el agua que puede consumir la PANADERIA en todo el año, con un tren de 50X50 todo amurallado.

Se da plazo para el pago. Para verse con JULIAN LETAMEN

Aviso importante

Tengo el agrado de participar a mis numerosos clientes y al público en general, que he recibido un gran surtido de Casimires Ingleses última novedad para la próxima estación, el que por su variedad y buena selección será único en Posadas.

Contamos con personal muy competente, mi casa está en condiciones cual ninguna de poder servir con prontitud y esmero a todos sus ya muchos favorecidos.

No pierdan tiempo y visiten cuanto antes la Mejor Sastrería de Posadas.

Filiberto Ipa

LEÑA

La chata "Correntina Dichosa", vende al por mayor y detalle, de muy buen tamaño y superior calidad, a \$ 4.50 el ciento de astillas. ESTE PRECIO ES INALTERABLE

Academia Musical Bauzá

CLASES DIURNAS Y NOCTURNAS

El programa de estudios de esta Academia, es idéntico al que rige en el celebrado Liceo Santa Cecilia en Roma.

Para Señoras

"La Porteña"

Buenos Aires esq. San Martín

Liquida 50 docenas Corsés directorio última novedad, Blanca para Señora, Carteras finas, Mesalina y Pequines de seda, Poleras, Blusas y Delantales, todo por lo que den.

Visita la casa y se convencerán.

HUERTES Y C



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

Núñez y Gibaja

Tienda, Almacén, Ferretería y Zapatería

POR MAYOR Y MENOR

Acopiadores de Frutos, Productores de Verbas y Maderas Proprietarios de montes en la República Argentina, Paraguay y Brasil

Molinos de Verba en Posadas, Rosario y Buenos Aires Empresa de Navegación en el Alto Paraná, servicio especial para pasajeros

con itinerario fijo. Chatas, Vapores de carga y Remolcadores de Jangada.

Aserradero á vapor, Taller Mecánico y Baradero

Casa Matriz: POSADAS Misiones

ESCRITORIO EN BUENOS AIRES: Talcahuano 139

La única y verdadera CONFITERÍA de Posadas es la ya acreditada de:

"Las Familias"

DE **Eduardo García**

La única que cuenta con masas frescas, bombones y demás artículos del ramo, finos y legítimos.—Lo prueba el hecho de que todas las personas de posición se sirven de ella.—La casa cuenta con un salón amplio, profusamente adornado é iluminado, aereado con ventiladores eléctricos y con los mejores billares de la localidad.

Se preparan y atienden Banquetes. BOLÍBAR ENT. S. LORENZO Y COLÓN POSADAS

PROFESIONALES

Dr. Héctor Barreyro

MÉDICO CIRUJANO
Ex-Interno de los Hospitales de Buenos As.
Director de la Asistencia Pública Municipal y del Hospital de Caridad
Clínica Médica—Cirujía General y Cirujía de Urgencia
Se aplica el "606"

CONSULTAS:
De 9 á 11 a. m. y de 2 á 4 p. m.
Bolívar ent. Bs. As. y Rivadavia, POSADAS Misiones.

Dr. Juan R. Mallorquín

MÉDICO CIRUJANO
De la Facultad de Ciencias Médicas de Asunción y Universidad de Buenos Aires
HORAS DE CONSULTA: DE 2 á 4 p. m.
Visitar á toda hora fuera de las de consulta
Calle Buenos Aires esq. Bolívar
POSADAS MISIONES

Dr. J. Antonio Agüero

MÉDICO CIRUJANO
Calle San Martín esq. Junín
CONSULTAS:
De 9 á 10 a. m. y de 3 á 5 p. m.
Posadas Misiones.

Dr. Guillermo Villafañe

Del Hospital San Roque de Bs. Aires.
Atiende Clínica médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños
Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos.
Consultas de 8 á 10 a. m. y de 2 á 5 p. m.
Calle Rivadavia ent. S. Fé y Belgrano—Posadas

Dr. Maciel A. Pérez

ABOGADO
Estudio: San Lorenzo esquina Sarmiento

Alberto F. González

CIRUJANO DENTISTA
Ex-Jefe del servicio odontológico de la Asistencia Pública del Rosario Santa Fé, durante diez años. Ha establecido su consultorio en Posadas en la Calle Córdoba y Félix Azara.
Especialidad en la colocación de dientes artificiales fijos, sin paladar ni chapa. Trabajos garantidos. PRECIOS MÓDICOS.

Eduardo Sandoval
CONSIGNATARIO DE BUQUES
Despachos de Aduana
SANTA FÉ Y 3 DE FEBRERO

Consulado Paraguayo

Colón esq. Alvear
Horas de oficina todos los días hábiles de 7 á 11 a. m. y de 3 á 5 p. m.

José Amorós

San Martín entre Ayacucho y Junín
Profesor de Piano recién llegado de Europa, ofrece sus servicios á este distinguido público
Lecciones de Piano y Solfeo á domicilio

Virgilio Marín

Rematador Público Matriculado
Escritorio: San Martín entre Ayacucho y Junín

He abierto mi escritorio, con carácter permanente y público, poniéndolo á la disposición de todo el que tenga á bien visitarlo para encargarme la tramitación de toda clase de ASUNTOS INDICIALES, compra o venta de terrenos, casas o cualquier propiedad en REMANES o parcelamiento. COMISIONES y en general cualquier negocio, garantizando que todos los asuntos que se me encomienden los gestionaré con la SERIEDAD, INPERES y DILIGENCIA que imprimo á todos mis actos.

Farmacia Misiones

DE J. y R. Fernández dos Santos FARMACÉUTICO

Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 - 10 - 11 y 12

Queda inaugurada esta Farmacia donde tendrá el público la más completa seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas, modicidad en los precios y atención única de sus propietarios.

ANEXO DE ESTERILIZACIONES

Contamos con elementos necesarios para esterilizar algodones y gasas para partos, curaciones, cirugía, etc., y para la preparación de sueros en general e inyecciones en ampollas.

Proximamente inauguraremos nuestro laboratorio de análisis clínicos con especialidad en orinas y esputos

POSADAS

MISIONES

RELOJERIA

TALLER MECÁNICO DE PRECISION

Luis Gal

Se vende Fonógrafos EDISON legítimos. Reproducción NATURAL de cualquier música, canto etc. sin ruidos desagradables. Sin cambiar púa. Venta de relojes de precisión, de alhajas, de brillantes, y toda clase de lentes y anteojos.

Se hacen con esmero todas composuras de relojes, máquinas de escribir, de coser, gramófonos, etc. etc.

Posadas

Misiones

PLATERÍA Y JOYERÍA

Lorenzo J. Bianchi

Se hace Cualquier TRABAJO perteneciente al ramo con perfección esmero y GARANTIA

CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

PELUQUERÍA

Leonardo Bonifato

En esta acreditada peluquería se atiende á los señores clientes con el mayor esmero y prontitud.

Se cambian Billetes Viejos de la Nación por Billetes de Lotería.

Taller de Herrería y Carpintería

Juan B. Beltrametti

Se hacen composuras de coches y ruedas de alta-prima y toda clase de trabajos perteneciente al ramo.

Calle Jujuy esquina Santiago del Estero

LA Panadería y Fideolería 25 de Mayo

Leña cortada y entera y carbón en bolsas á precios excepcionales.—Se manda á domicilio

PELUQUERÍA

Felipe Rodríguez

Comunico á mi numerosa clientela y al público en general, que he abierto una Peluquería, en la que atenderé con prontitud y esmero á todas las personas que quieran favorecerme con su visita.
Calle Bolívar entre Rivadavia y 3 de Febrero

La Ascensión

TALLER DE SOMBREROS Y GORRAS DE FRANCISCO LATORRE

Especialidad en Gorras para uniforme.—Blanqueo de sombreros Panamá sin ácido.—Gorras sobre medida en 15 minutos.—Se limpian galeras.—Reforma y comportura de toda clase de sombreros flexibles.—Se hace toda clase de tintes.
Calle Ayacucho y San Martín—POSADAS

Fábrica de Hielo y Aguas Gaseosas "LA NIEVE"

Hamard y Grau

Concesionarios de la renombrada Cerveza PALERMO Y DE LA DELICIOSA BEBIDA SIN ALCOHOL "BILZ" POSADAS.—(MISIONES)

Almacén EL COLONO

DE ANTONIO SÁNCHEZ ALVEAR ESQUINA GENERAL PAZ POSADAS.—(MISIONES)

Se lleva á domicilio todos los artículos de almacén que pueda consumir una familia á los precios que estén en plaza. También frutas del país, leña y carbón estos serán á precios fijos cada remesa.
Leña á 6 pesos el ciento, Carbon 1.70 la bolsa á domicilio.
NOTA.—Los pedidos serán la contado.

¿Donde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, excursionistas:

"América Hotel"

CRISTÓBAL G. GUZMÁN

SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO
COSINA PARA TODOS LOS GUSTOS
Habitaciones cómodas Personal selecto

PRECIOS SIN COMPETENCIA

MÁQUINAS PARA COSER

Se ruega al público visite nuestra sucursal para examinar bordados de todos estilos: encajes, realce, matices, punto vainica, etc. ejecutados con la máquina DOMÉSTICA BOBINA CENTRAL. La misma que se emplea universalmente para las familias, en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

Máquina para toda industria en sus amplios la costura

SINGER

Todos los modelos á \$ 8 mensuales

COMPANÍA SINGER DE MÁQUINAS PARA COSER

Se avisa á nuestra clientela y al público en general que se ha instalado una AGENCIA en la calle COLÓN esquina SARMIENTO al lado de Barthe (Posadas) donde se encuentra un buen surtido de máquinas de todos estilos recién llegados de NEW YORK

A todo comprador de una máquina se da lecciones de bordados gratuitamente. Se ruega al público visite nuestra sucursal.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



